

## Emporté par la houle



Les intempéries qui ont touché la région ajaccienne ce week-end, si elles n'ont pas causé de victimes, ont malgré tout engendré quelques désagréments matériels : chutes de branches d'arbres, panneaux d'informations arrachés, éboulements... Sur le littoral, la houle a pilonné le rivage, jusqu'à emporter dans son écume les bateaux amarrés à quelques mètres. Dans la baie de Santa Lina, l'un d'entre eux s'est carrément échoué au pied de la terrasse d'un établissement de plage.

/ PHOTO JEAN-PIERRE BELZIT